

# Stephanusschule feiert Vorlesetag mit neuen Büchern

■ **Paderborn.** Der Vorstand des Fördervereins der Stephanusschule wurde erst vor wenigen Wochen neu gewählt und konnte schon jetzt eine großzügige Spende in Höhe von 600 Euro von der Volksbank Paderborn entgegennehmen. „Durch die Unterstützung können wir den Kindern der Stephanusschule zusätzlich beim Lernen helfen“, erklärt Christina Schäfer, Vorstandsvorsitzende des Vereins, in einer Mitteilung der Grundschule.

Individuelle Hilfe einzelner Schülerinnen und Schüler, aber auch die Finanzierung von besonderen Festen wie Tanzfest oder Zirkuswochen seien möglich. Die Spende der Volksbank aber werde für die

Anschaffung von weiteren Kinderbüchern gebraucht. Marc Locker, Leiter der Filiale Benhauser Straße, erklärt: „Das Lesen ist Grundvoraussetzung für die Teilnahme am gesellschaftlichen Leben. Kinderbücher motivieren zum Lesen. Das wollen wir unterstützen.“ Sonja Delius, Konrektorin der Stephanusschule und Schriftführerin des Fördervereins, erklärt: „Das Lesen-Lernen ist wichtigstes Ziel in der Grundschule“.

Durch die Spende konnten sich Klassen Bücher aussuchen, die am heutigen bundesweiten Vorlesetag (Freitag, 20. November) von der Klassenlehrerin vorgelesen werden. So soll es ein Vorlese-Fest für die ganze Schule werden.



Kassenwart Tobias Ibers (v. l.), Fördervereins-Vizevorsitzende Heike Borghoff, Konrektorin Sonja Delius, Fördervereins-Vorsitzende Christina Schäfer und Marc Locker (Leiter der Filiale Benhauser Straße der Volksbank Paderborn).

FOTO: STEPHANUSSCHULE